

Newsletter Mayo

Neswletter de Mayo, Control Animal



Las 3 etapas para prevenir roedores

En Control Animal Chile SpA describimos las tres etapas para ayudar a mantener un espacio libre de roedores.

Siempre que exista abundancia de ratas y ratones, normalmente también debe haber abundancia de comida y refugio disponible para estos. La eliminación o reducción de estos factores mediante la vía de la práctica sanitaria tendrá un impacto positivo en la reducción de la población. Si se utilizan sólo venenos en forma intermitente no se resolverá el problema si no se eliminan o reducen las fuentes alimenticias y los refugios.

1

LIMPIEZA

Evitar dejar suciedad en patios y bolsas de basura abiertas

2

ORDEN

Eliminar todo tipo de objetos que sirvan para anidar

3

JARDÍN

Mantener el pasto y la maleza cortada de forma ordenada



Rata de los tejados

Lugar favorito: entretecho, árboles, bodegas y graneros



Ratón común

Lugar favorito: estancias tranquilas, cerca del alimento.



Rata Noruega

Lugar favorito: vive principalmente a nivel del suelo.

El Hantavirus

Los Hantavirus son un grupo que pertenece a la familia Bunyaviridae, grupo C. Es considerado como un virus de riesgo de bioseguridad n° 4.

El nombre del género Hantavirus proviene del río Hantan, al norte de las ciudades de Dongducheon y Paju cerca del cual se aisló originalmente el miembro prototípico: el Virus Hantaan. Ya en el decenio de 1930 se notificaron en Europa y Asia brotes de lo que en esa época se pensaba que era FHSR. Pero fue en 1978 cuando se aisló el virus Hantaan, y se confirmó que algunos roedores servían de reservorio de los virus que causaban la FHSR. Los virus Seoul, Dobrava y Puumala, son muy similares al Hantaan, y se distribuyen ampliamente en todo el territorio eurasiático y ocasionan también FHSR.

¿COMO SE TRANSMITE?

Por inhalación: Es la causa más frecuente. Ocurre cuando respiramos en lugares abiertos o cerrados (galpones, huertas, pastizales) donde las heces o la orina de los roedores infectados desprendieron el virus contaminando el ambiente.

Por contacto directo: Al tocar roedores vivos o muertos infectados, o las heces o la orina de estos roedores

Por mordeduras: Al ser mordidos por roedores infectados.



Ratón cola larga (*Oligoryzomys longicaudatus*)

“Prevención y Control”

Control de la población de roedores: Prevenir el acceso de roedores a la vivienda (cierre de grietas y orificios, eliminación de acceso a los alimentos, uso de trampas). Cuidados en la limpieza de lugares cerrados con evidencias de presencia de roedores, evitar levantar polvo. ventilar ampliamente los lugares cerrados, y las zonas expuestas deben ser rociadas con desinfectantes de uso general para casas o simplemente con hipoclorito sódico, evitando en todo momento la aerosolización de las partículas y polvo depositado en el suelo y ambiente. Se deberá tener especial cuidado en la puesta en marcha de aparatos de aire acondicionado cuyos filtros o conductos puedan haber tenido contacto con polvo contaminado, roedores o excretas de los mismos y los ventiladores.

DATO CURIOSO 🤔

Sabias que...

Las ratas en el año 1961 llegaron al espacio, Héctor que era el nombre de la rata, salió desde Francia, el mismo año en el cual el cosmonauta Ruso Yuri Gagarin salió de la Tierra.

